

1月19日(火) 「KadaPos(カダポス)」のサービスを開始

1月19日(火)、工学部八重樫研究室が中心となって開発した、学生がレポート等を印刷した裏面に商店街のイベント情報等が掲載される広告表示プリンタシステム「KadaPos(カダポス)」のサービス開始式が、総合情報センターにて開催され、商店街関係者、システム開発に際し協力いただいた企業関係者、香川県関係者等、約30名が出席しました。

本システムは、平成27年度に香川県が商店街活性化を目的として募集した『舞台は商店街！コンペ事業』の中で、八重樫研究室が申請した香大生が学内でコピー・プリンターを利用すると、用紙の裏面に商店街の情報が印刷されるシステムを開発したアイデアが優秀事業プランとして採択され、当事業の支援を受けこのたび実用化になりました。学生が専用のサイト上に印刷したいレポート等のPDFファイルをアップロードし、複合機に学生証をかざすと、裏面に高松南部三町商店街（田町・南新町・常磐街）の広告が掲載されます。

「KadaPos(カダポス)」が利用できる複合機は、総合情報センターのオープンスペース2と図書館（中央館）の2箇所に設置されています。当事業の補助期間である平成28年2月末までは、香大生は無料で利用が可能です。是非、実際に利用して高松南部三町商店街（田町・南新町・常磐街）の街の魅力を手にとってみてください。



1月20日(水) 地(知)の拠点整備事業(COC事業)シンポジウムを開催

かがわ国際会議場にて「地(知)の拠点整備事業シンポジウム」を今年度は「自治体連携による瀬戸内地域の活性化と地(知)の拠点整備－地域志向人材の育成と大学の役割」と題して開催しました。新たに開設された地域志向科目である、全学共通科目「地域インターンシップ」については、経済学部2年大野あゆみさんと宮谷亞香里さん、農学部専門科目「オリーブ学」については、農学部4年木村汐里さんらが授業を通じて自らが何を感じ、学びを得たかそれぞれ報告を行いました。

香川県では、人口減少や高齢化が進み、定住促進、観光振興、商店街振興、離島振興、コミュニティ活性化など様々な地域課題がある中、活発な意見交換がなされ、本事業を進めるにあたり大変有意義なシンポジウムとなりました。



香大生へのお知らせ

3月24日(木)

平成27年度香川大学卒業式・修了式



【卒業式】
■開催時間：10:00～
■場所：香川大学講堂（幸町南キャンパス）

【大学院修了式】
■開催時間：11:00～
■場所：OLIVE-SQUARE2F 多目的ホール（幸町北キャンパス）

※平成27年度卒業式の間（10:00～11:00）、ホームページにてライブ中継を行う予定です。
幸町南1号館（E11、E21、E31講義室）及び幸町南6号館（J1講義室）にてライブ中継をご覧いただけます。

定年退職教員記念最終講義について

【教育学部】

2/27 武重 雅文 教授
15:00～16:30 教育学部3号館314教室

3/5 新見 治 教授
16:00～17:30 教育学部3号館323教室

【医学部】

2/24 河野 雅和 教授
17:00～18:00 『香川医科大学、香川大学での16年を振り返って』 医学部臨床講義棟2階大講義室

【農学部】

3/8 亀下 勇 教授
14:00～15:30 『40年の研究活動を通して学んだこと』 農学部BW106講義室

3/8 早川 茂 詮教授
15:45～17:15 『GO FOR IT; カナタからの手紙』 農学部BW106講義室

派遣留学生の募集開始について

トピタ！留学 JAPAN「地域人材コース」の派遣留学生の募集を開始しています

☆第5期応募期間☆

2/12(金)～5/9(月)

【奨学金】

月額 12万円～20万円

+渡航費+授業料

【選べる期間】

28日～2年間

■対象学部：全学部

■学年：不問

☆お問い合わせ先

インターナショナルオフィス 正美(しょうめい)
087-832-1197 shoroku@cc.kagawa-u.ac.jp

「たいぎ」とは…★
「面倒くさい、億劫だ」というような意味で使われています。
寒い冬の朝にはどうしても布団から出るのが「たいぎ～」と思ってしまいますね。でも、「たいぎ」な気持ちを振り払い外に出て朝のひんやりとした空気に触れれば、気持ちがしゃんとして今日も1日がんばれそうな気持ちが湧いてきますよ。

発行：香川大学広報室
soumkot@jim.ao.kagawa-u.ac.jp
香川大学ホームページ
<http://www.kagawa-u.ac.jp/>

学長閑話

未来の仕事

- 週日 NHK の番組で、10～20年後には、人工知能やロボット技術が進歩して、仮に600余の仕事を挙げるとその内235の仕事がそれらに代わられ、人が直接携わる仕事の種類が大きく減じるというレポートがあった。一例として受付業務、案内係、レジ係、警備員、タクシー運転手などが挙げられていた。一方、温かい人間関係を構築しなくては成り立たない職種、例えば医師、教師、研究者、経営コンサルタント、グラフィックデザイナーなどはこれからも人の役割は重要で、その意味でも若い人材育成の方向性をよく考える必要があるという主旨であった。
- 私は、無機的な知能や力仕事は、素晴らしい発展を遂げている科学の成果にゆだねても良いが、来るべき時代こそあらゆる学修の場で人生経験した若者の出番が大きいであろうと予測している。終日、人工知能やロボットに追いたてられ、最先端技術で縛られる日々を考えるとぞっとする。昔、チャップリンの『モダン・タイムズ』という、人間が機械文明に支配される未来に対して警鐘を鳴らした映画があったが、そのような世界の実現が加速しているように見える。若者は社会の急速な変貌をしっかりと見つめて、自分を人として磨きあげる学修を、本学でしっかりしていただきたいと思うのである。それが大学で時間を過ごすという事だろう。

メールマガジン 206号掲載

香大サークル紹介

医学部 華道部



道部は、毎月一回、第二月曜日に活動を行っています。活動内容としては、先生にご指導していただきながら花を生け、生けた花は大学病院内に展示しています。

学祭でも花の展示を行っています。先生の丁寧なご指導があるので、初心者の方でも楽しく華道について学びながらお稽古できます。基本的には茶道と兼部する形となります、華道だけ活動することもできます。



んには、F.C.Mentirosa です(^^) 僕たちのサークルでは1～4年生の多数の仲間で、週1回の練習を中心楽しく活動しています！チームとして公式戦にも出場しています。大学でも楽しく、真剣にサッカーを統けたいと思ってる新入生！ぜひ一度、活動に足を運んでください

F.C.Mentirosa

大学紹介 MOVIE 公開中です！！

香川大学の魅力をミュージカル仕立てで紹介しています♪

大学HPやYouTubeから見られます！近日中には、図書館中央館の企画展示棚にある、ディスプレイからの配信も予定しています。ぜひご覧ください！



スマホからもCHECK！

